

Hallo liebe TänzerInnen! (English Version below)

Leider hat uns die Bundesregierung dazu verpflichtet weiterhin geschlossen zu halten. Ein bisschen Unverständnis unsererseits schwingt hier mit, schließlich ist die Umgebung bei uns weitaus sicherer als zum Beispiel in Shoppingcentren.

Aber wir müssen uns fügen und es tut uns leid euch mitteilen zu müssen, dass wir euch erst wieder im neuen Jahr betreuen dürfen.

Wie zuletzt auch: Bereits aus den Vormonaten offene Beträge werden eingezogen. Auch werden bereits gekündigte Verträge weiter abgebucht. Die durch das Coronavirus versäumte Zeit, kann nach dem Enddatum genossen werden.

Wir wünschen euch beste Gesundheit und eine schöne Adventzeit.
Eva und Walter und das ganze Team von Dance4Fun

PS: Wenn ihr uns in dieser schwierigen Zeit unterstützen wollt - wie wäre es mit einem Tanzgutschein für eure Lieben zu Weihnachten??

Hello dear dancers!

Unfortunately, the federal government has obliged us to keep closed. A bit of incomprehension on our part resonates here, after all, the area around us is much safer than in shopping centers, for example.

But we have to comply and we are sorry to have to inform you, that we can only look after you again in the new year.

As was the case recently: amounts outstanding from the previous months will be collected. Contracts that have already been canceled will also continue to be debited. The time missed by the coronavirus can be enjoyed after the end date.

We wish you the best of health and a nice Advent season.

Eva and Walter and the whole Dance4Fun team

PS: If you want to support us in these difficult times - how about a dance voucher for your loved ones for Christmas?